del Registro y del Censo oficial ya son más contingentes. ¿Quién se fía, por ejemplo, de las disquisiciones basadas en la edad declarada por las mujeres, ora sean jóvenes ó viejas?

PABLO DE ALZOLA.

(Se continuará)

FRAGMENTO

ni el porvenir me espanta:
no sé más que hacer versos;
y porque más no sé,
mientras que en pie me tenga
con voz en la garganta,
mis versos á mi patria
y á Dios consagraré.
Cuando me falte tierra
donde fijar la planta,
cuando me falte cielo
donde tomar la luz,
tras tanta gloria efimera,
tras experiencia tanta,
ni en la alma ha de faltarme
de Cristo la fé santa,

Ni lo que fué me angustia

JOSÉ ZORRILLA.



ni fosa en que me entierren á sombra de una cruz.